
 

ATA Nº 7/2022

Aos quatorze dias do mês de setembro de 2022 a Vice-Presidente do Colegiado do Programa

de Pós-Graduação Strico Sensu Mestrado Profissional em Educação, Profa. Dra. Léia Teixeira

Lacerda iniciou a reunião ordinária realizada, por videoconferência na Plataforma Meet, por

meio  do  link:  meet.google.com/epy-fomq-btu,  cumprimentando  os  docentes  e  representantes

discentes, para tratar da seguinte pauta: 1. Deliberação 1.1. Análise e aprovação do Edital de

abertura do Processo Seletivo de Alunos Regulares para 2023. 1.2. Definição das temáticas de

orientação e quantitativo de abertura de vagas para orientação pelos professores do Programa

em 2023. 1.3. Avaliação Preliminar do Quadriênio. Houve solictação de inserção de pauta; 2.

Defesa da Dissertação: a). Roseli Simões/Profa. Dra. Carla Centeno (30/09); sendo aprovada

por unanimidade, e realizada a deliberação de autorização de realização no formato on-line,

onde foi incluída na autorização a banca que a Profa. Dra. Gabriela Di Donato Santinho irá

presidir também no dia 30/09, do aluno Douglas Caetano. A reunião iniciou com a Profa. Leia

apresentando o Edital de abertura do Processo Seletivo de Alunos Regulares para 2023, com

aprovação de todos os membros do cronograma proposto, mas com decisão, após votação, de

alteração no texto do edital, alterando a redação do item de descrição das Linhas de Pesquisa,

deliberando  a  inserção  de  links  de  acesso  a  página  do  programa no  lugar  da  redação  de

descrição das linhas,  e  alterando o texto como anexos do referido edital.  Na sequencia as

temáticas de orientação e quantitativo de abertura de vagas para orientação pelos professores

do Programa em 2023 foi reavalida e aprovada nova distruição de vagas, inserida no edital de

seleção, por todos colegiado. O relatório de avaliação Preliminar do Quadriênio foi lido pela

Vice-coordenadora  e  após  leitura  aberto  espeço  para  discussões,  onde  a  Profa  Erika,  que

participou ativamente  da elaboração dos  dados  informados  nessa  avaliação,  comemorou o

resultado alcançado pelo programa, salientando a importância de ter ficado claro no relatório a

vocação profissional do mestrado, mas que poderia se verificar a possibilidade de solicitação

de esclarecimentos sobre alguns itens que o programa ainda manteve notas baixas. A Profa.

Celi  Corrêa  Neres  destacou  a  relevância  do  trabalho realizado  pela  Profa  Erika  e  demais

membros que elaboram as informações deste relatório avaliado, e também a importância deste

avanço de nota do programa, obtendo a nota máxima para programas que não tem doutorado,

e que é necessário alinhar as produções e atualizações do curriculo lattes junto aos acadêmicos

para que assim seja estabelicido a manutenção dessa nota e possível aprovação do programa de

doutorado.  A  Profa.  Léia  passou  a  palavra  ao  Prof.  Dr.  Frederico  Fonseca  Fernandes,

presidente da Comissão de elaboração do projeto, que esclareceu as dúvidas dos docentes e

informou sobre as finalizações do envio da proposta, ainda na data de 14 de setembro, aos



setores da Proppi para passar pela tramitação interna e posterior submissão no APCN/Capes.

Não havendo nada mais a tratar, eu Tatiana da Costa Moreno Gama Lopes, lavrei a presente

ata que vai assinada por mim e por todos os presentes, a fim de que produza os efeitos legais.

Membros:

Prof. Dr. Ademilson Batista Paes__________________________________________

Profa. Dra. Ana Paula Camilo Pereira_______________________________________

Profa. Dra. Andressa Gomes de Rezende Alves____________________________________________________________

Prof. Dr. Antonio Sales_________________________________________________
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Prof. Dr. Djanires Lageano Neto de Jesus_________________________________________________________________

Profa. Dra. Érika Porcelli Alaniz_________________________________________

Prof. Dr. Frederico Fonseca Fernandes______________________________________

Profa. Dra. Gabriela Di Donato Salvador Santinho_______________________________________________________

Prof. Dr. Geovane Ferreira Gomes_________________________________________

Profa. Dra. Iara Augusta da Silva_________________________________________

Profa. Dra. Jaqueline Daniela Basso________________________________________

Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira_________________________________________________________

Profa. Dra. Keyla Andrea Santiago Oliveira_________________________________

Profa.Dra.Léia Teixeira Lacerda___________________________________________

Profa.Dra. Maria Leda Pinto_____________________________________________

Prof. Dr. Marcos Antônio de Oliveira______________________________________________________________________

Prof.Dr. Marsiel Pacífico_______________________________________________

Profa. Dra. Nedina Roseli Martins Stein___________________________________________________________________

Profa. Dra. Patrícia Alves Carvalho________________________________________

Prof. Dr. Rafael Oliveira Fonseca_________________________________________

Prof. Dr. Reginaldo Peixoto_____________________________________________

Profa. Dra. Samira Saad Pulchério Lancillotti____________________________________________________________

Profa.Dra. Sirley Lizott Tedeschi__________________________________________

Prof. Dr. Walter Guedes_________________________________________________

Representantesdiscentes



Maria Bernadete Pavão__________________________________________________

Marcelo Brito dos Santos ________________________________________________

Campo Grande, 14 de setembro de 2022.

Profa.Dra. LéiaTeixeiraLacerda
Coordenadora Adjunta do Profeduc

Vice Presidente do Colegiadado


